

# REGION HAGAMOS

## El nuevo ministro de agricultura ejercerá de castellano-manchego



### Constituida Asecaman

«Sea o no ministro ejerceré gustosamente de castellano-manchego», afirmó el nuevo titular de Agricultura, Pesca y Alimentación, José Luis García Ferrero, en un momento de la entrevista mantenida con Antonio Regalado y Juan Antonio Polo y publicada en la prensa regional.

José Luis García Ferrero, hasta entonces subsecretario del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, sustituyó a José Luis Alvarez al frente del Departamento, tras la dimisión presentada por éste ante el presidente del Gobierno, Leopoldo Calvo Sotelo, para presentarse en las próximas elecciones generales del 28 de octubre como candidato de la coalición Alianza Popular-Partido Demócrata Popular e integrarse de facto en las filas de este último partido.

José Luis García Ferrero es el único castellano-manchego del actual Gabinete. Nació en Fuensalida (Toledo), tiene 53 años y cinco hijos y ha desempeñado múltiples cargos dentro de la Administración.

En su primera entrevista concedida a la Prensa, García Ferrero se mostró partidario de «aumentar la productividad del campo», y prometió realizar urgentes visitas a la región, para reunirse con los viticultores toledanos, replantear a fondo el tema de los regadíos en Albacete, estudiar en profundidad el tema del vino en Ciudad Real y tratar de fomentar la exportación de los productos destilados de Guadalajara.

Sobre nuestra autonomía, García Ferrero manifestó que «el proceso autonómico va a exigir que mucha gente que hemos estado en otros quehaceres, tengamos que incorporarnos a la tarea de concepción del Estado de las Autonomías». Respecto a Castilla-La Mancha aseguró que «no tiene tradición de estructura autonómica, tal vez porque les haya faltado este sentimiento. Pero ya es bueno que éste se adquiera, porque es un instrumento de competencia respecto a otras regiones». «Creo sinceramente —añadió— que el proceso de las autonomías va a permitir una mayor responsabilidad y por consiguiente un mejor gobierno de la región».

Al entrar de lleno en los temas más candentes de la actualidad socioeconómica agraria regional, García Ferrero se mostró prudente en el tema de la sequía y aseguró que «es un hecho sorprendente y lamentable que la sequía dure ya 30 meses». Manifestó que las ayudas del Estado han sido oportunas, pero las reconoció escasas». Refiriéndose en general a la situación agraria resaltó que «la posición del sector tiene la justificación del desánimo y de la pérdida real, pero pienso

Se constituyó en Alcázar de San Juan la Asociación Interprofesional de Estudios de Castilla-La Mancha (ASECAMAN), entidad promovida por profesionales de diversas áreas para el desarrollo de investigaciones sobre temas socio-económicos regionales. En la jornada de creación se celebró una mesa redonda sobre diversos problemas de Castilla-La Mancha, moderada por el profesor de la Universidad a Distancia de Albacete, Miguel Panadero y en la que intervinieron el economista y jefe del servicio de Inversión de Entes Locales del Ministerio de Economía, Laureano Lázaro y uno de los redactores del Plan Económico Regional, José Luis Colado, presidente de la Sociedad de Garantías Recíprocas de Albacete y José Carpio, profesor de Geografía en la Universidad Complutense y principal promotor de ASECAMAN.

Laureano Lázaro señaló algunos de los problemas de la región, destacando entre ellos la despoblación, la fuga del ahorro a otras regiones, la salida de materias primas y recursos, la presencia del INI y del INH y la consideración de nuestra comunidad como una región periférica. De cualquier manera señaló que la crisis económica había influido en Castilla-La Mancha de manera menos ostensible que en otras regiones y examinó las nuevas perspectivas que